

Tailandia al completo con Phuket



Día 1 y 2: 08 y 09 de noviembre (sábado y domingo): Buenos Aires – Dubai - Bangkok

Salida desde de Ezeiza con destino Bangkok, nos encontraremos en el aeropuerto para tomar el vuelo de Emirates. Presentarse al menos 3 horas antes de la salida de su vuelo.

Día 3: 10 de noviembre (lunes) Llegada a Bangkok

Llegada al aeropuerto de Bangkok, encuentro con nuestro guía de habla hispana quien nos estará esperando para asistirnos con el traslado al hotel. Realizaremos el check-in según disponibilidad (Las habitaciones normalmente se habilitan a partir de las 15:00, pero a veces suelen facilitarse antes). Resto del día libre a su disposición. Alojamiento.

Día 4: 11 de noviembre (martes) Bangkok

Luego del desayuno tendrán el día libre para disfrutar de la ciudad a su propio ritmo. Alojamiento.



Día 5: 12 de noviembre (miércoles): Bangkok – Kanchanaburi – Ayutthaya

Después del desayuno, Visita a tres de los templos budistas más populares de la ciudad. Empezaremos por el Wat Traimit, situado en el extremo de Chinatown, en Yaowarat Road, cerca de la estación de tren Hualampong. Wat Traimit alberga el Buda de oro macizo más grande del mundo, midiendo casi cinco metros de altura con un peso de cinco toneladas y media. La excursión continuará hacia Wat Pho, el templo más grande de Bangkok. El templo del enorme Buda reclinado y los Chedis de los Reyes. Este se encuentra detrás del Templo del Buda. Es uno de los mayores templos de la ciudad y famoso por su gigantesco Buda reclinado que mide 46 metros de largo y está cubierto de oro. A continuación, visitarán el Palacio Real, que es sin duda, el monumento más famoso de la ciudad. Construido en 1782, por 150 años fue la casa del rey de Tailandia, la corte real y la sede administrativa del gobierno. El Gran Palacio de Bangkok es un edificio antiguo que continúa impresionando a sus visitantes por su hermosa arquitectura y detalles. Dentro del complejo, se encuentra Wat Phra Kaew o el Templo del Buda Esmeralda (oficialmente conocido como Wat Phra Sri Rattana Satsadaram), considerado como el templo budista más importante de Tailandia, consagra el Buda más reverenciado tallado en un solo bloque de jade. Traslados incluidos. Alojamiento en hotel

Día 6: 13 de noviembre (jueves): Bangkok - Kanchanaburi - Ayutthaya

Desayuno en hotel. A continuación, recogida de los pasajeros de los principales hoteles de Bangkok. Salida hacia Kanchanaburi y visita al famoso Puente sobre el Río Kwai. Luego se visita el Museo de la Guerra Jeath y se realiza un paseo en el "Tren de la Muerte" sobre el Río Kwai donde se puede disfrutar de la belleza de sus paisajes. Almuerzo. Traslado al hotel. Cena y alojamiento en hotel.



Día 7: 14 de noviembre (viernes) Ayutthaya - Lopburi - Sukhothai

Desayuno en el hotel. Salida desde Bangkok hacia Ayutthaya, antigua capital del país, para visitar sus maravillosos templos entre los cuales Wat Chaiwathanaram y Wat Mahathat. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde salida hacia Lopburi, visita al Templo de los Monos, Prang Sam Yod (la Pagoda Sagrada) Continuación hasta Sukhothai. Cena y alojamiento en hotel.

Día 8: 15 de noviembre (sábado) Sukhothai - Chiang Rai

Desayuno en el hotel. Salida desde el hotel y visita Parque Histórico de Sukhothai, declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Allí se realiza un paseo en bicicleta por los jardines entre sus ruinas y lagunas. Desde aquí se contempla uno de los íconos más importantes, el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum. Almuerzo en restaurante local. Continuación hacia Chiang Rai, en el camino se realiza una parada en el Lago Payao. Cena y alojamiento en hotel.



Día 9: 16 de noviembre (domingo) Chiang Rai

Desayuno en el hotel. Tras el desayuno, visita a Mae Chan, antiguamente centro de trabajos de plata, posteriormente convertido en un centro de transacciones comerciales entre las tribus Yao y Akha donde es posible ver a miembros de las diferentes etnias. Visita al poblado de las famosas Mujeres Jirafas. Almuerzo. A media mañana paseo por el río Mekong en lancha tradicional tailandesa. Este río sirve de frontera natural entre Myanmar (ex Birmania), Laos y Tailandia. Visita a la Casa del Opio. Cena y alojamiento en hotel.

Día 10: 17 de noviembre (lunes) Chiang Rai - Chiang Mai

Desayuno en el hotel. Salida desde el hotel al muelle y en barco tradicional visita a los pueblos de las minorías étnicas Karen, Lahu (Muser) a lo largo del río Kok. Visita al Wat Rong Khun, el famoso templo blanco. Salida desde Chiang Rai a Chiang Mai por carretera (3 hrs). Almuerzo en ruta en un restaurante local. Llegada en Chiang Mai, por la tarde, visita al templo más conocido de la ciudad, Wat Doi Suthep, situado en la cima de una pequeña colina a 15 Kms al noroeste. Cena Kantoke, con comida y danzas típicas del Norte de Tailandia. Alojamiento en hotel.



Día 11: 18 de noviembre (martes) Chiang Mai

Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos algunas fábricas de artesanías locales. También se visita una fábrica de esculturas de madera donde es posible comprar antigüedades birmanas. Salida hacia el valle de Mae Sa visitando la granja de las orquídeas. Almuerzo en restaurante local. Después nos trasladaremos al santuario de elefantes para aprender sobre estos animales, y realizar diversas actividades incluso darles comida y tomar un baño, una experiencia inolvidable. Regreso al hotel. Cena y alojamiento en hotel.

Día 12: 19 de noviembre (miércoles) Chiang Mai – Phuket

Desayuno en el hotel. Más tarde, traslado al aeropuerto de Chiang Mai para conectar con el vuelo a Phuket. Llegada al aeropuerto de Phuket y traslado al hotel. Alojamiento en hotel

Día 13: 20 de noviembre (jueves) Phuket

Desayuno en el hotel. Una excursión de un día desde Phuket a la isla Phi Phi es muy popular entre los turistas que no quieren quedarse en la isla Phi Phi. La isla Phi Phi está a 48 km al sureste de Phuket, lo que lleva aproximadamente 1 hora en lancha rápida. La isla Phi Phi es el destino turístico más popular para los viajeros. Es uno de los destinos turísticos más famosos y bellos y el mágico paisaje de Maya Bay donde se filmó la película “La Playa”. Visitaremos la bahía de Nui y la Roca de Camello donde vamos a ver lo excepcional es el agua cristalina y la arena blanca. Después nos dirigimos a la playa de los monos que es el patio de recreo de los antecedentes humanos donde haremos snorkel y nadaremos. Exploraremos el imperio de los golondrinos en la cueva de los vikingos. Entonces nos dirigimos a nuestro destino principal, Ensenada de Pileh, donde vamos a explorar la laguna de esmeralda, nadar y hacer snorkel rodeado de los acantilados impresionantes. También tendremos snorkel en Loh Samah para ver el mágico esmeralda y los animales marinos de esta isla. Recuperaremos nuestra energía con un almuerzo en Phi Phi Don. Después del almuerzo, descubriremos Hin Klang, uno de los arrecifes de coral más grande del sudeste asiático. Entonces tendremos un tiempo relajante en la isla de bambú para relajarnos y tomar el sol en la playa con arena fina. Después, regreso al muelle.

Día 14: 21 de noviembre (viernes) Phuket

Luego del desayuno tendrán el día libre para disfrutar de Phuket a su propio ritmo.
Alojamiento.



Día 15: 22 de noviembre (sábado) Phuket

Desayuno y un nuevo día libre para disfrutar de este maravilloso destino.
Alojamiento.

Día 16: 23 de noviembre (domingo) Phuket – Buenos Aires

Después del desayuno tiempo a disposición hasta el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso al destino de origen. Fin de nuestros servicios.

El programa incluye:

Vuelo aéreo internacional con Emirates

Vuelos internos

13 noches de alojamiento

Traslados de entrada, salida y para todo el recorrido, visitas y excursiones con guía de habla hispana excepto en Phuket, sin guía.

Entradas a los sitios de interés durante las visitas y excursiones.

Impuestos de habitaciones y VAT

Iva, gastos adm., y de reserva.

El programa NO incluye:

Tours opcionales

Gastos de índole personal como bebidas, extras, regalos, lavandería en hoteles, etc.

Otros tours y alimentos no mencionados en el programa

Propinas a nuestros guías y conductores

EK248 8NOV EZEDXB 2300 0030
EK384 10NOV DXBBBKK 0305 1205
EK379 23NOV HKTDXB 1905 2245
EK247 24NOV DXBEZE 0805 2110

Precio por persona en base DBL Usd **4093**
Impuestos Usd **1712**
Precio por persona en base SGL **5238**
Impuestos Usd **1755**

Hoteles previstos o similares:

Bangkok

JC KEVIN SATHORN BANGKOK HOTEL o similar (Hab. One Bedroom Suite)

Ayutthaya

KANTARY RESORT o similar (Hab. Studio)

Sukhothai

SUKHOTHAI TREASURE RESORT & SPA o similar (Hab. Standard)

Chiang Rai

THE HERITAGE CHIANG RAI o similar (Hab. Standard)

Chiang Mai

NOVOTEL NIMMAN o similar (Hab. Superior Balcony)

Phuket

ANDAMAN EMBRACE PATONG o similar (Hab. Andaman Deluxe)

Notas importantes:

Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países.

El orden del itinerario puede verse modificado, respetando siempre todas las visitas indicadas, en caso de no ser posible realizar alguna visita prevista por causas de fuerza mayor, será sustituida por otra.

Los horarios de los vuelos están sujetos a cambios por parte de la compañía aérea. Se informará en caso de cambio o modificación.

Para pasajeros viajando desde Argentina se requiere Certificado Internacional de Vacunación contra la Fiebre Amarilla (obligatorio) para entrar a Tailandia.

La vacuna debe aplicarse con al menos 10 días de antelación al ingreso a Tailandia.

Deberán presentar el Certificado Internacional de Vacunación contra la Fiebre Amarilla ante la compañía aérea al momento del check in en el aeropuerto.

Para ingresar a Tailandia no se requiere VISA a pasajeros con pasaporte argentino, para estadías de menos de 90 (noventa) días.

La validez mínima del pasaporte debe ser de 6 (seis) meses a partir del regreso Argentina.

Se debe completar el formulario de Health Pass que se encuentra en la siguiente web:
<https://thaihealthpass.com/>

El formulario una vez completado, genera un código QR que deberán hacer captura y guardarlo, como así también el mail que le envían con la “aprobación”, ya que lo solicitan a la llegada al destino en el puesto de Health control, junto con pasaporte, tarjeta de embarque y certificado de fiebre amarilla.

Consulte por visado para todo pasaporte que no sea argentino.

Para pagos en pesos adicionar:

Por Persona	30%	30%
PAIS	IMP PAIS	RES AFIP
AEREO	585	585
DBL	634	634
SGL	889	889